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LED-LAMPE 613-401784 Deutsch

Einleitung
Um ein Höchstmaß an Nutzen von Ihrer neuen Lampe zu haben, lesen Sie bitte vor der 
Verwendung diese Anleitung durch. Bitte bewahren Sie die Anleitung auch zum späteren 
Nachschlagen auf.

Technische Daten
Eingangs-Nennspannung des Ladegeräts: 100–240 V (~), 50/60 Hz

Ausgangs-Nennleistung: 5 V (=) 1 A
Produkt der Klasse III: Vorgesehen zur Nutzung mit getrennter Kleinspannungsver-
sorgung. Die Spannung einer Kleinspannungsversorgung ist so niedrig, dass eine 
Person im Normalfall ohne Stromschlaggefahr mit ihr in Berührung kommen kann.

III

Besondere Sicherheitshinweise
Die Lampe ist mit einer wiederaufladbaren Lithiumionenbatterie ausgestattet. Setzen Sie 
die Batterie keinen Wärmequellen oder Sonnenlicht aus. 

Hantieren Sie nicht mit dem Produkt, solange es an eine Stromquelle angeschlossen ist. 
Verändern und manipulieren Sie die Lampe nicht; jede Veränderung kann die Sicherheit 
beeinträchtigen und zu Gefahren führen. 

Tauchen Sie das Produkt nicht in Wasser ein und fassen Sie es nicht mit nassen Händen 
an.

Bei Verdacht auf Fehlfunktion, Beschädigung oder Verschlechterung nehmen Sie das Ge-
rät außer Betrieb und wenden Sie sich an den Händler oder einen qualifizierten Techniker.

Bitte verwenden Sie immer das richtige Ladegerät und das vom Hersteller mitgelieferte 
Kabel.

Die Farbmuster müssen mit einer Fernbedienung gesteuert werden.

Setzen Sie das Produkt keinen starken Kräften oder Schmutz aus.

Die Lichtquelle der Lampe darf nicht ausgetauscht werden.

Verwenden Sie die wiederaufladbare Original-Batterie. Verwenden Sie unter keinen Um-
ständen herkömmliche Batterien, da dies zu Gefahren führen kann.

Wenn das Ladekabel beschädigt ist, muss es durch ein anderes, technisch gleichwertiges 
ersetzt werden.
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Verwendung
Betriebsart 1: Berühren Sie den Rand der Lampenoberseite für längere 
Zeit, um die Lampe ein- oder auszuschalten.

Tippen Sie die Oberseite kurz an, um zwischen den Farben zu wechseln.

Betriebsart 2: Bedienen Sie die Lampe mit der mitgelieferten Fernbedie-
nung. 

Drücken Sie die verschiedenen Tasten zur Steuerung von „Farbwechsel“, 
„Helligkeitseinstellung“ und Funktionsumschaltung (FLASH [Blitz] / 
STROBE [Stroboskop] / FADE [Überblenden] / SMOOTH [Sanft]).

Aufladen der Batterie
Schließen Sie das Micro-USB-Kabel an den Ladeanschluss am Lampensockel an und 
stecken Sie das andere Ende in die Steckdose. Ein blaues Licht an der Micro-USB-Buchse 
zeigt an, dass der Ladevorgang aktiv ist.

Um den optimalen Ladezustand zu erreichen, laden Sie die Batterie über drei Stunden 
lang auf.

Eine vollständig aufgeladene Batterie reicht für etwa zwölf Stunden Dauerbetrieb.

Um die optimale Leistung der Batterie zu erhalten, empfehlen wir, diese in den ersten 
zehn Nutzungszyklen vollständig zu entladen und wieder aufzuladen.

Laden Sie die Batterie nach ihrer Entleerung möglichst schnell auf. Ihre Nutzungsdauer 
verkürzt sich, wenn sie für längere Zeit leer bleibt.

Helligkeitseinstellung

Dauerlichtfarben

Ein-Aus-Schalter

Wechselt zwischen sieben Farben
Wechselt zwischen drei Farben
Überblendet sechzehn verschiedene Farben
Überblendet sieben verschiedene Farben
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Reinigung und Pflege
Lassen Sie die Lampe während der Reinigung nicht an einer Stromquelle angeschlossen. 

Reinigen Sie die Lampe mit einem weichen, feuchten Tuch und verwenden Sie ein neutra-
les, wässriges Reinigungsmittel oder Seife.

Verwenden Sie keinen Alkohol oder Reinigungsmittel, die Aceton, Thiamin, Ammoniak 
oder andere Lösungsmittel enthalten.

Gewährleistung und Kundendienst
Vor der Lieferung werden unsere Geräte einer strengen Qualitätskontrolle unter-
zogen. Wenn, trotz aller Sorgfalt, während der Produktion oder dem Transport 
Beschädigungen aufgetreten sind, wenden Sie sich an ihren zuständigen Händler. 

Wir bieten eine 2-Jahres-Gewährleistung für das erworbene Gerät, beginnend mit 
dem Tag des Kaufs. Während dieses Zeitraumes beheben wir kostenfrei sämtli-
che Defekte, welche auf Material- oder Herstellungsmängel zurückzuführen sind, 
durch Reparatur oder Umtausch.

Defekte, die durch unsachgemässen Umgang mit dem Gerät und durch Fehl-
funktionen aufgrund von Eingriffen und Reparaturen durch Dritte oder durch den 
Einbau von Nicht-Originalteilen entstehen, sind durch diese Gewährleistung nicht 
abgedeckt.

Ordnungsgemäße Entsorgung
Dieses Symbol auf dem Produkt bedeutet, dass das Produkt als 
Elektro- oder Elektronikgerät eingestuft ist und am Ende seiner 
Nutzungsdauer nicht zusammen mit anderem Haushalts- oder 
Gewerbeabfall entsorgt werden darf. Die Richtlinie 2012/19/
EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE-Richtlinie) 
bezweckt, Produkte mit den besten verfügbaren Aufbereitungs- 

und Recyclingtechniken wiederzuverwerten, die Auswirkungen auf die Umwelt auf 
ein Minimum zu reduzieren, Gefahrstoffe zu neutralisieren und die zunehmende 
Deponierung zu vermeiden. Fragen Sie die örtlichen Behörden nach Informationen 
über die korrekte Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten.

WEEE: DE 18770614
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Introduction
To get the most out of your new lamp, please read through these instructions before use. 
Please also save the instructions in case you need to refer to them at a later date.

Technical data
Charger rated input current: 100-240V~50/60Hz

Rated output current: 5V DC 1A

Class III product: Designed to be supplied from a separated extra low voltage 
supply (SELV). The voltage from a SELV supply is low enough that a person can 
normally come into contact with it without the risk of electric shock.

III

Special safety Instructions
The lamp is outfitted with a rechargeable lithium battery. Do not expose the battery to heat 
sources or sunlight. 

Do not handle this product while connected to the power source. The light must not in 
any way be modified or forced; Any alteration may compromise the safety and make it 
hazardous. 

Do not immerse the product into water or handle it with wet hands.

If malfunction, damage or deterioration is suspected, take it out of service and call the 
distributor or a qualified technician.

Please always use the correct charger, and cable provided by the manufacturer.

RGB models need to be controlled with a remote control.

Do not expose to strong forces or dirt.

The light source of the lamp must not be replaced.

Use the original rechargeable battery. Do not use conventional batteries under any circum-
stances, as this may be dangerous.

If the charger cable is damaged, it should be replaced by another one with its precise 
characteristics.
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Use
Mode 1: At the top of the lamp, long-touch the top of the lamp to turn it 
on or off.

Short-touch the top to switch between the colors.

Mode 2: Use the supplied remote control to operate the lamp. 

Press the different buttons to control “color changing”, “brightness ad-
justment” and ”FLASH/STROBE/FADE/SMOOTH function switching”.

Charging the battery
Connect the micro-USB cable to the charging port on the base of the lamp and plug the 
other end in the power outlet. A blue light in the micro-USB outlet indicates the charging 
process is active.

To reach the optimal charge level, charge the battery for more than 3 hours.

A fully charged battery will provide about 12 hours of continuous usage.

To ensure the optimal performance of the battery, we suggest it is discharged and re-
charged completely for the first 10 cycles of use.

Charge the battery as soon as possible when it is empty; Battery life will decrease if left 
empty for longer periods.

Brightness adjustment

Static color options

ON/OFF switch

Changes between 7 colors
Changes between 3 colors
Fades between 16 colors
Fades between 7 colors
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Cleaning & maintenance
The product should not be connected to the power source while being cleaned. 

The lamp should be cleaned with a soft damp cloth, using watered neutral liquid detergent 
or soap.

Avoid using alcohol or detergents containing acetone thiamine, ammonia or any other 
solvent.

Warranty and service
Our products undergo a strict quality-control process before delivery. If the product 
has unexpectedly been damaged or developed a defect during production or trans-
port, please contact the retailer. 
The product is covered by a 2-year warranty from the date of purchase. During this 
period, we will repair or replace the product if it is found to be defective due to 
material or production faults. 

Faults caused by incorrect use or handling, faults caused by unauthorised 
intervention or repairs, and faults caused by use of non-original parts are not 
covered by the warranty.

Correct disposal
The symbol above and on the product means that the product is 
classed as Electrical or Electronic equipment and should not be 
disposed with other household or commercial waste at the end of 
its useful life. The Waste of Electrical and Electronic Equipment 
(WEEE) Directive (2012/19/EU) has been put in place to recycle 
products using best available recovery and recycling techniques 

to minimise the impact on the environment, treat any hazardous substances and 
avoid the increasing landfill. Contact local authorities for information on the cor-
rect disposal of Electrical or Electronic equipment.

WEEE: DE 18770614




